

Bolivia combate la malaria en región amazónica



La Habana, 26 oct (RHC) El Ministerio boliviano de Salud pone en marcha este miércoles un plan para combatir la malaria en el departamento amazónico del Beni, teniendo en cuenta el inicio de la temporada de lluvia en esa región del país.

Armando Achocalla, representante del Programa Malaria, informó que esa cartera entregará más de 200 mil mosquiteros en esa área rural para evitar el contagio de la *Plasmodium falciparum*, una enfermedad considerada aquí fuerte y peligrosa.

Achocalla explicó que al iniciarse la temporada de lluvias, se incrementará la proliferación de mosquitos vectores de dicho mal, por lo que recomendó a la población mayor limpieza en sus hogares.

De acuerdo con datos de la Organización Mundial de la Salud, el paludismo o malaria, es una enfermedad potencialmente mortal causada por parásitos que se transmiten al ser humano por la picadura de mosquitos hembra infectados del género *Anopheles*.



Radio Habana Cuba